

Presseinformation

50.000 Euro für Stiftungsaktivitäten in der Region

(Stuttgart, 3. Dezember 2021) Geld ist nicht alles, aber ohne Geld geht gerade bei einer Stiftung mit vielen zu finanzierenden Aktivitäten nicht viel. Deshalb hat die Volksbank Stuttgart im zurückliegenden Jahr mit hohen Beträgen zahlreiche Stiftungen in Stuttgart und dem Rems-Murr-Kreis unterstützt, um das nachhaltige Engagement im sozialen und gesellschaftlichen Bereich zu fördern.

Zum wiederholten Mal unterstützte die Volksbank Stuttgart die **Erika Reinhard-Stiftung** mit einer 5.000-Euro-Spende für „KEKS“. Diese Initiative kümmert sich um die Beratung und Betreuung von Kindern mit Speiseröhrenfehlbildung. Im Rahmen des 25-jährigen Stiftungs-Jubiläums war die Volksbank Stuttgart Mit-Gastgeber für den „Blick hinter die Kulissen“-Vortragsabend mit dem TV-Reporter Markus Gürne.

Beim **SOS-Kinderdorf** fließen 15.000 Euro-Spendengelder in die ambulante „Hilfe zur Erziehung“ – pädagogische Angebote und Soforthilfen im Kinderdorf Schorndorf-Oberberken – und für den „Offenen Treff“ im Kinderdorf Stuttgart-Fasanenhof, in dem Kinder und Familien in schwierigen Lebensphasen Unterstützung und Förderung erhalten. Dazu Petra Träg von Geschäftsführung der SOS-Kinderdorf-Stiftung: „Dass die Volksbank Stuttgart und – über das Gewinnsparen – die Kunden der Bank uns so tatkräftig unterstützen, das ist einfach klasse. Wir wissen es sehr zu schätzen, Menschen an unserer Seite zu haben, die benachteiligte Kinder und deren Familien in ihrer Region fördern und teilhaben lassen. Gerade in diesen Zeiten, in denen nicht immer die Sonne scheint. Deshalb vielen Dank für ihre tatkräftige Unterstützung!“

Auch der **Evangelische Verein Fellbach** profitiert vom durch die GewinnSpar-Lose erwirtschafteten Spenden-Volumen. Axel Wilhelm, Diakonischer Vorstand, fasst den Sanierungsbedarf der Spielplätze bei den einzelnen Kindertageseinrichtungen in einer Aussage zusammen: „Der Zahn der Zeit nagt“. So musste der Johannes-Brenz-Kindergarten im Ortsteil „Lindle“ dringend renoviert werden. Einen Teil bezahlt die Kommune, aber die andere Hälfte muss der Evangelische Verein mit Hilfe von Spendengeldern und über Mitgliedsbeiträge stemmen. „Die Volksbank Stuttgart hat uns daher sehr mit ihrer Spende von 2.000 Euro geholfen, so dass die Kinder bald alles in Beschlag nehmen und ihren Bewegungsdrang wieder stillen können. Vielen herzlichen Dank dafür.“

Neben so viel Raum und Projekten für Leben und Werden gibt es aber auch die Zeit des Abschieds. Deshalb fördert die Volksbank Stuttgart unter anderem auch das **Erwachse-**

nenhospiz Stuttgart, das schwerstkranken und sterbenden Menschen sowie ihren Angehörigen Begleitung bietet und einen würdevollen Abschied ermöglicht. „Niemand soll seinem Tod unbegleitet entgegengehen. Das ist eines der Ziele des Erwachsenenhospizes. Darum danke ich der Volksbank Stuttgart für ihre großzügige Spende von 5.000 Euro. Sie hilft uns, diese wichtige Arbeit fortzusetzen“, so Sören Schwesig, Stadtdekan des evangelischen Dekanatamts Stuttgart.

So, wie viele Stiftungen, erhalten die für die Region und das Gemeinwesen ebenfalls sehr wichtigen **Bürgerstiftungen** im Geschäftsgebiet der Volksbank Stuttgart finanzielle Hilfen in Höhe von rund 10.000 Euro zur Förderung von vorwiegend lokalen Projekten. Ein Zeichen der Verbundenheit der Genossenschaftsbank mit der Region, denn neben der jährlichen Förderung ist sie auch Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und vor Ort in den Stiftungsgremien aktiv.

Diese und viele weitere soziale Projekte werden aus dem Reinertrag des VR-GewinnSparens der Volksbank Stuttgart finanziert. Denn mit jedem Los, das die Teilnehmer kaufen, wird ein Teil des Lospreises dazu verwendet, Menschen in Not oder einer lokalen sozialen Einrichtung zu helfen. „VR-GewinnSparen ist eine clevere Kombination aus Sparen, Helfen und Gewinnen“, sagt Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart. „Wer sich beteiligt, füllt nicht nur sein Sparkonto auf und hat die Chance auf attraktive Gewinne, sondern trägt auch dazu bei, eine gute Sache zu unterstützen.“

Meine Heimat. Meine Bank. Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,2 Milliarden Euro und etwa 280.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgart ihre Kunden an rund 100 Standorten sowie über Online-Services und das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit rund 177.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse:
Volksbank Stuttgart eG
Daimlerstraße 129
70372 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt:
Robert Hägelen
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 0711 181-1150
E-Mail: robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de

Hinweis:

Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.